

MEMORANDUM CONCERNANT LE SOMMET DE MELBOURNE SUR LA SANTE

CLIMAT ET SANTE

Le sommet sur la santé H20 (Melbourne 2014) exhorte les dirigeants mondiaux dont ceux présents au G20 en Australie à faire de l'action sur le climat une priorité et une urgence dans l'intérêt de la santé du public.

L'influence humaine sur le climat est évidente et les récentes émissions anthropogéniques des gaz à effet de serre sont les plus importantes de notre histoire. Les récents changements climatiques ont eu un fort impact sur les systèmes humains et naturels.

http://www.ipcc.ch/news_and_events/docs/ar5/ar5_syr_headlines_en.pdf

L'environnement influence la santé humaine de nombreuses façons – par une exposition aux facteurs de risques physiques, chimiques et biologiques et par des changements de comportement consécutifs à ces facteurs. Selon l'OMS, 13 millions de morts par an sont dus aux causes environnementales que l'on peut prévenir. Atténuer le risque environnemental pourrait sauver jusqu'à quatre millions de vies par an, uniquement celles d'enfants, la majorité dans les pays en voie de développement.

<http://www.wma.net/en/20activities/30publichealth/30healthenvironment/10climate/>

Communiqué de presse :

http://www.wma.net/en/40news/20archives/2014/2014_32/index.html

Rencontres prévues

